



# CHALLENGE POUDRE NOIRE À SOISY

FLASH 002

DE MARS 2019

Pour sa première édition, le Challenge Poudre Noire vient de se terminer.

Les « Poudreux » étaient au rendez-vous et se sont affrontés au 25M (Mariette et Kuchenreuter) ainsi qu'au 50M (Donald Malson). S'étalant sur plusieurs week-end, les « Poudreux » ont réalisé leurs matches avec brio.



Photos des Champions.

A l'issue de l'annonce du Palmarès et de la remise des récompenses, une collation conviviale les a réunis autour des spécialités amenées par chacun.



**Vous les connaissez tous et vous les avez forcément rencontrés du côté du pas de tir 25M PN.**

Bravo pour l'organisation et le suivi de cette épreuve.

Tout le mérite en revient à notre Directeur Sportif Michel !

